

FUENTE: Hoja Oficial del Lunes de la Provincia de Guipúzcoa. 4 de septiembre de 1939.
Pág. 4.

BOLOS Y TOCA

Ante los proyectados campeonatos de Guipúzcoa de bolos y toca

Con la cooperación de la Sociedad Nozi-Bait, de bolos y toca, la sociedad Artzac-Ortzeoc de Inchaurrendo, tiene proyectados, para los domingos 10, 17 y 24 del actual, dos campeonatos de Guipúzcoa en bolos, uno individual, que será disputado en un sólo domingo y otro por parejas a disputarse en dos domingos consecutivos. Ambos encuentros se ventilarán en el bolatoqui de "Felizar" del barrio de Inchaudondo, donde con gran tesón están preparando el lugar donde se van a llevar a cabo las dos competiciones de envergadura, como lo son estos dos Campeonatos de Guipúzcoa.

